Costanere: los no propetaros 120

Ogues Cluvia

Fondo Coccurte de - vivedo bacia for

ACTIVIDADES DE PORTO dende.

ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD DE PUNTA ARENAS Fecha Jueves 25 de marzo del 2004 Hora 17.00 hrs. Gimnasio fiscal de Punta Arenas Lugar Responsable de Prensa Edgardo Rivera Mercado Responsable Técnico Marcelo Mitev

**CUÑAS PARA LA PRENSA** 

Estamos muy contentos de estar esta tarde con ustedes. Contentos porque ésta es una buena ocasión para celebrar junto a las casi 350 familias que reciben los títulos de dominio de sus casas y terrenos, poniendo con ello fin a largos años de espera.

No ha sido una tarea fácil llegar a este día. Ustedes lo saben mejor que nadie. Magallanes siempre ha sido una región de esfuerzo y empuje. Ustedes mismos dicen con poco disimulado orgullo que hay que ser valiente para vivir en esta zona.

Es por eso que quisimos centrar el esfuerzo donde habían mayores necesidades. Aquí tenemos vecinos que durante años vivieron a la orilla del mar, donde hoy se emplaza la hermosa avenida Costanera.

No fue fácil para ellos dejar sus hogares de toda la vida, pero entendieron que el crecimiento y el desarrollo muchas veces suponen sacrificios.

Aquí tenemos también familias del barrio Archipiélago de Chiloé, que visitamos el año pasado, donde se entregaron las primeras viviendas sociales dinámicas sin deuda de la región.

Y justamente porque pensamos en quienes tienen menos, hoy esas familias pueden testimoniar con orgullo que el esfuerzo que hicimos, ustedes con su modesto ahorro y nosotros creyendo en ustedes, ha valido la pena.

Así como en Magallanes hemos avanzado en materia de vivienda, también lo hemos hecho en el país. En Punta Arenas, entre 1997 y el 2003, se construyeron dos mil 304 viviendas y se entregaron mil 138 subsidios.

En diez años se han construido en todo el país más de un millón de viviendas. Sólo el Ministerio de Vivienda, entre los años 91 y 2002, entregó más de 920 mil soluciones habitacionales. El año pasado sobrepasamos las 100 mil.

Del mismo modo, logramos erradicar más de 23 mil familias a través del programa Chile Barrio.

Este año invertiremos en la región más de tres mil 100 millones de pesos, para completar una inversión global en vivienda de seis mil 379 millones en los últimos dos años.

A nivel nacional, pretendemos alcanzar las 105 mil soluciones habitacionales, 25 mil de ellas para los sectores más pobres de la población.

Sabemos que falta mucho por hacer, pero sabemos también que de la mano de ustedes, podremos avanzar más rápido. Tenemos la certeza de que mientras ustedes respondan, nosotros seguiremos haciendo el esfuerzo por lograr que cada hijo de esta tierra tenga una vivienda digna.